

三松中学校だより

「学ぶ三松 鍛える三松
思いやりと誇りをもつ三松」



令和2年5月22日(金)

文責：校長 倉掛 高志

TEL：0984-23-3614

ホームページアドレス <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/44U//htdocs/>

5月25日(月)から待ち望んでいた「学校再開」

令和2年度がスタートし、ひと月半が経ちました。この間、新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言が全都道府県に拡大され、学校の臨時休業期間が始まりました。保護者の皆様におかれましては、臨時休業中における自宅待機、分散登校、一斉登校等の段階的な対応に、多大なるご理解とご協力をいただき、大変感謝申し上げます。

このような異常事態が続きますと、これまでの平常な日々、当たり前の日々として過ごしてきたことがいかに「有り難い」ものであるかを痛感いたします。

現在、臨時休業中の登校日には、マスクの着用や手洗い・手指消毒、教室のこまめな換気等の感染症対策を行った上で、「3密」(密閉、密集、密接)を避け、生徒の健康状態を確認しながら授業等を実施しています。また、養護教諭の田上先生をはじめ、各学年・学級の職員や生徒の係活動で、教室の机やトイレなどのドアノブ、水道の蛇口などの消毒を行っています。

来週25日(月)から正式に学校再開となり、通常の教育活動に戻りますが、子供たちが健康で安全な生活を送れるよう、新しい生活様式を踏まえた感染症対策の徹底について、特に、次のことについては、引き続き、ご家庭での指導とご協力をよろしく申し上げます。

- ・ 毎朝、検温と健康状態の確認後、カード「体温測定記録」に記入・押印し、学校に提出。
- ・ 感染が疑わしい発熱や風邪などの症状のある場合には、自宅で休養。(出席停止の取扱い)
- ・ 登下校の時も、症状がなくてもマスク(手作りも可)を着用。(エチケット)

※ 学校の教育活動においては、マスク着用を原則。(体育の授業等、屋外の活動で他者との間に十分な距離をとっている場合には、マスクの着用は不要とします。)

- ・ 登校直後及び帰宅直後、30秒程度かけて、水と石けんで正しく手を洗う。清潔なハンカチ等を持参。

また、最大限子供たちの健やかな学びを保障することを目指して、授業時数を確保した学習内容の補充の方法や行事等の教育活動を工夫・改善してまいります。まずは、授業を軌道に乗せながら、中学校での学びを大切にされた内容の精査、実施時期の変更や実施の有無等、例年とは違った年間での取組になりますが、現在、調整中ですので、決定後、随時お知らせいたします。

3つの感染について

日本赤十字社が作成した「新型コロナウイルスの3つの顔を知ろう!～負のスパイラルを断ち切るために～」について、ご存じの方もおられると思いますがご紹介します。

このウイルスが怖いのは、「3つの感染症」という顔を持っているということです。一つは病気そのもの、二つめは不安と恐れ、そして三つめは嫌悪・偏見・差別の感染症です。この感染症の怖さは、病気が不安を呼び、不安が差別を生み、差別が更なる病気の拡散につながることで、つまり、負のスパイラルとしてつながることで、更なる感染の拡大につながっているというものです。

まだ新型コロナウイルスの感染のワクチンがなく、また、不明なことが多いため、知らず知らずのうちに様々な「感染」の影響を受ける長期戦になるかもしれませんが、「不安や差別の感染」は防ぐことができると思います。人と人の心のつながりを離してはいけません。本当の敵は見えないウイルスです。自分のためだけでなく、一人一人が周りの人のために感染症予防の徹底を、ふりまわされないために正しい知識や情報を得て冷静な対応を、そして、お互いを労いながら、

負のスパイラルを断ち切りましょう。生徒の皆さんが今までの人生の中で学んできた「知」「徳」「体」「食」を基に、「学ぶ」「鍛える」「思いやりと誇りをもつ」三松っ子として、今こそ「人間力」を高めながら対応してほしいと思います。

中学校総合体育大会の開催について

6月開催予定の地区大会及び7月開催予定の県大会について、本年度は、県大会を9地区の分散開催、一括開催として計画されています。中学3年生最後の大会に1回は大会出場のを設ける、また、各選手がこれまでの努力の成果を発揮し、活躍の場とすることを大切にしたい大会になるよう、関係者が開催に向けて調整をされています。

7月中旬から8月にかけて、各競技が行われる予定です。

- ・県大会9地区分散開催（通常地区大会を実施している競技）
バレーボール、軟式野球、ソフトテニス、サッカー、剣道
- ・県大会一括開催
陸上競技、水泳競技、弓道、ハンドボール、テニス

他の学校との対外試合等は、6月19日（金）までは自粛となっています。現在も様々な大会が中止となっており、部活動再開後も校内または通常の活動場所での練習中心となっていますが、基礎体力の回復、基本の動きの確認、暑さにも負けない体づくりをしながら、仲間や先輩・後輩とともに汗を流し、やり切れたと言える総合体育大会となることを願っています。

熱中症予防対策の水筒持参について

マスクの着用により、体に熱がこもりやすく、また、マスク内は呼吸により湿度が保たれるためにのどの渇きを感じにくいことから、脱水状態になりやすいというリスクが心配されます。

水分補給時に、水道の蛇口等、共有するものに触れる機会を減らす観点から、水筒持参をお願いします。

- ・水筒には、必ず名前を書いてください。
- ・水筒の中身は、お茶、水。（スポーツドリンク、経口補水液も可。）ジュース類は禁止。
- ・水筒の飲用は、登校後から下校前までの休み時間、部活動の時間とします。
- ・友達から水筒の飲物はもらったり、回し飲みをしたりすることは禁止します。
- ・ペットボトルは、保冷性がなく、また、ゴミとなるので認めていません。
- ・水筒は、毎日、洗浄と中身の入れ替えを行うなど、衛生管理をご家庭でもお願いします。

6月の主な行事予定（5/22現在）		
2	火	教育相談（2・3・10）
5	金	心電図検査（1年）
9	火	NRT 内科検診【1年、3A】
10	水	NRT 中央委員会 教育相談
15	月	内科検診【2年、3B】
19	金	参観日
22	月	性教育週間（～26日）
23	火	学力診断テスト【3年】（～24日） スクールカウンセラー来校日
25	木	社会人の声を聞く会【3年】

※変更になる場合もあります。

三松中学校 三松中ホームページも、ぜひご覧ください！